

Le président étasunien est qualifié d'insensible à Porto Rico



San Juan, 6 octobre (RHC)- Le Mouvement Indépendantiste National Hostosiano, de Porto Rico, a qualifié d'insensible le président des États-Unis Donald Trump à cause de sa conduite méprisante envers les citoyens au cours de sa visite à Porto Rico.

Cette organisation portoricaine a critiqué le manque d'informations, par le gouverneur Ricardo Roselló, sur les dégâts causés par l'ouragan Maria.

Le Mouvement Indépendantiste National Hostosiano a souligné que le peuple a été le véritable auteur des aides fournies aux sinistrés et non les autorités de l'île.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/143629-le-president-etasunien-est-qualifie-d-insensible-a-porto-rico>



Radio Habana Cuba